



COLUMNA DE OPINIÓN
Centro de Egresados

Construyamos una comunidad de Ingenieros Civiles Mecánicos

La globalización y el desarrollo de las tecnologías han generado cambios en nuestro entorno, a una velocidad mayor que a nuestro nivel de comprensión. Para muchas personas es difícil entender y utilizar las diferentes herramientas y aplicaciones que tenemos a nuestro alcance. En el ámbito de las ciencias, estos avances han multiplicado la velocidad con que se logran nuevos descubrimientos o se avanza en el desarrollo y demostración de teorías. Muchas cosas que hace 50 años tenían un alto grado de complejidad, hoy son acciones rutinarias que pueden ser ejecutadas con gran rapidez y de manera muy precisa.

En este sentido, el progreso en los medios de comunicación nos ha permitido sobrellevar este acelerado ritmo, ya sea compartiendo información, cooperando mutuamente y desarrollando acciones conjuntas. Las redes de comunicación han comenzado a jugar un rol clave para establecer contactos entre las personas, independientes de las distancias o las barreras que las separen, generando cadenas sinérgicas que agregan valor al quehacer personal y grupal. Empezamos a escuchar con mayor frecuencia el término "comunidad".

Partimos diciendo todo esto, para expresar un concepto central en el rol que queremos dar a nuestro Centros de Egresados del Departamento de Ingeniería Mecánica de la Universidad de Chile: formar una comunidad. Consideramos a todos los egresados del DIMEC como potenciales nodos de una gran red, donde el intercambio de experiencias y conocimientos fortalezca el crecimiento profesional de cada uno de sus integrantes.

Una de las tareas relevantes para este periodo que inicia el Centro de Egresados del DIMEC será convocar, organizar y animar a esta comunidad, de tal forma de generar un espíritu de pertenencia y establecer un espacio motivante de participación. Nuestro propósito también será conectar nuestra red con el quehacer del Departamento de Ingeniería Mecánica de nuestra Universidad, logrando una vinculación constructiva que agreguen valor a ambas partes.

La animación de esta comunidad se materializará con actividades que incentiven la participación. En lo inmediato, cuando se inicien formalmente las actividades de la nueva directiva del Centro de Egresados del DIMEC, desarrollaremos nuestra planificación estratégica para el periodo de dos años, donde el foco estará puesto en el desarrollo y crecimiento de nuestra organización como una tarea de todos.

Esperamos contar con el apoyo de cada uno de ustedes. Quienes hemos sido escogidos para formar parte de la nueva directiva tenemos altas expectativas de los que podemos lograr todos juntos. Somos más de un millar de profesionales, cada uno con una inmensa capacidad de aportar a la red.

Recordando nuestros años de estudio, sólo nos falta vencer la inercia I , mover las masas M y con una pequeña fuerza F , generar un movimiento acelerado m_a , para construir una gran comunidad de Ingenieros Mecánicos. Nosotros estamos dispuestos a contribuir con trabajo W , pero también necesitamos la energía E que ustedes nos puedan entregar.

Renato León
Alice Moya
Roberto Montiglio
Darren Lederman
Patricio Serrano
Boris Inarejo

Directiva del Centro de Egresados
Departamento de Ingeniería Mecánica